

Category: Noticias

Published: Wednesday, 08 December 2021 09:10

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 579



“Urge poner más empeño en nuestra labor de dirección, atender las prioridades, hacer lo posible por cumplir los planes y desterrar las justificaciones”, expresó Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo en reunión con los Intendentes de los diez municipios de la más oriental y montañosa provincia de Cuba.

En el encuentro se analizó los persistentes atrasos en el programa de construcción y rehabilitación de viviendas, con la terminación de unos 60 inmuebles, solo el 17 por ciento del plan previsto.

Matos Mosqueda señaló “si bien es cierto que ha sido un año difícil por el enfrentamiento a la pandemia y las limitaciones de recursos, no es posible que en los territorios se avance tan poco en la terminación de hogares, tanto por la vía estatal, por esfuerzo propio y en la entrega de subsidios, por lo que urge revertir en lo posible esta situación apelando a las diferentes modalidades constructivas”.

Fueron también tópicos de la reunión con Intendentes municipales, la atención a las comunidades vulnerables, al programa materno infantil (PAMI) y al del médico y la enfermera de la familia, la situación epidemiológica tanto de la Covid 19 como el Dengue, los ingresos y la

Category: Noticias

Published: Wednesday, 08 December 2021 09:10

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 579

ejecución del presupuesto en los territorios, el perfeccionamiento del comercio, la producción de alimentos y de materiales locales de la construcción, así como los abastecimientos para el fin de año.



Urge en Guantánamo revertir los atrasos en el programa de construcción de viviendas. | foto: Rodny Alcolea

Al chequearse el programa de conmemoración del Triunfo de la Revolución Cubana, el Gobernador de Guantánamo llamó a hacer el máximo en las jornadas que restan del 2021 para el cumplimiento de los planes productivos y de los principales indicadores económicos, así como a la realización de actividades culturales y recreativas en todos los municipios y Consejos Populares.